

Lampiran 3

**PROPOSAL RANCANGAN PENELITIAN
CALON MAHASISWA PROGRAM STUDI MAGISTER HUKUM UNIVERSITAS
TERBUKA**

BIDANG PEMINATAN

(diisi sesuai dengan nama bidang peminatan yang tersedia pada Prodi MH)

JUDUL

NAMA

Alamat E-mail

**PROGRAM STUDI MAGISTER HUKUM
PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS TERBUKA
TAHUN (diisi sesuai tahun saat mendaftar)**

I. PENDAHULUAN (*Tahoma 12 Bold*)

Merupakan awal penulisan usulan proposal. Pada bagian ini, diketengahkan beberapa komponen standar substantif atas dasar kondisi atau situasi fakta fenomena sosial hasil observasi pendahuluan/awal/ sementara yang melatarbelakangi mendorong atau menginspirasi pemilihan topik studi/kajian/penelitian ini. Bagian Pendahuluan meliputi komponen: a) latar belakang permasalahan hukum (relevan dengan rumusan masalah), b) rumusan permasalahan hukum, c) signifikansi studi/kajian/penelitian, d) tujuan studi/kajian/penelitian. Selain daripada itu, ketentuan teknis penulisan adalah menggunakan *font Tahoma size 12, space 1.5, wording 300-max 500 kata*)

II. KAJIAN PUSTAKA (*Tahoma 12 Bold*)

Pada bagian ini, diketengahkan kerangka berfikir studi/kajian/penelitian dan penjelasan alasan penggunaan dasar argumentasi teori/konsepsi yang relevan digunakan (*macro-mezzo-micro*) sebagai pisau analisis untuk menjawab rumusan/pertanyaan/ pernyataan penelitian yang dimaksud. Pada bagian Kajian Pustaka ini, apabila kerangka berfikir studi/kajian/penelitiannya cukup kompleks, maka disarankan disajikan dengan menggunakan *diagram/flowchart* berikut deskripsinya untuk memudahkan pemahamannya. Pada studi/kajian/penelitian hukum yang menggunakan pendekatan penelitian empiris atau *socio-legal* ataupun *mixed-method* maka perlu diketengahkan divinisi operasional variabel dan indicator-nya. Sumber rujukan yang digunakan harus relevan dan *up to date* meliputi literatur dan jurnal, dengan perkecualian pada penggunaan *grand theory*. Teknis penulisan menggunakan *font Tahoma size 12, min 500 – max 1000 kata termasuk diagram/flow-chart*)

III. METODOLOGI PENELITIAN (*Tahoma 12 Bold*)

Pada bagian metodologi penelitian ini calon mahasiswa program magister hukum di Universitas Terbuka harus telah *definitive* jelas dalam menyampaikan *platform* metodologi penelitian hukum yang dikembangkan dan digunakan, apakah itu penelitian hukum *empiris-normatif-mixed* yang paling sesuai dengan karakteristik substansi permasalahan dan pendekatan penelitian yang dilakukan. Komponen metodologi penelitian meliputi: a) lokus penelitian; b) metode digunakan, c) sumber bahan hukum atau sumber data-informasi (primer-sekunder-tercier); d) Teknik pengumpulan bahan hukum atau data-informasi; e) teknik analisis dan interpretasi. Metodologi dapat dilengkapi dengan *diagram/flowchart* untuk memudahkan pemahaman yang menggambarkan hubungan antara kerangka berfikir substantif *legal issues* dengan metodologi penelitiannya. Teknis penulisan menggunakan *font Tahoma size 12, min 300-max 600 kata kata termasuk diagram/flow-chart*)

DAFTAR PUSTAKA (*Tahoma 12 Bold*)

Daftar referensi ditulis dengan mengacu pada aturan penulisan referensi dari APA (*American Psychological Association*) edisi ke-5.

Calon mahasiswa disarankan menggunakan *References Manager* yang sudah umum digunakan seperti *endnote, mendeley, zotero, atau yang semacam lainnya*.